

## **Gitarrenunterricht**

Der Gitarrenunterricht wird von einer außerschulischen Lehrkraft im Rahmen des Projektes „POP TO GO - unterwegs im Leben“ des Bundesverbandes Populärmusik e.V. durchgeführt und ist für Jugendliche gedacht, deren Chancen an Musik zu lernen durch eine soziale oder finanzielle familiäre Risikolage gering sind. Teilnehmer aus Familien mit höherem Einkommen zahlen 40€ pro Monat. Der Unterricht findet in einer Kleingruppe statt. Eine Gitarre sollte mitgebracht werden. Sollte sich dieses als Schwierigkeit erweisen, nehmen wir mit Herrn Lüdemann Kontakt auf und suchen nach Alternativen. Vor oder nach dieser Kursstunde können Fahrschüler in unserer Pausenhalle selbstständig mit der Anfertigung ihrer HA beginnen.